

(3) Pour adjuger le contrat pour blocs de pierre à la "Laurentian Granite Co.";

(4) Pour adjuger le contrat pour granit rouge à J. Cyr & Frères;

(5) Pour adjuger le contrat pour blocs d'asphalte à L. Gravel;

(6) Pour adjuger le contrat pour ouvrages en pierre à F.-D. Lawrence;

(7) Pour adjuger le contrat pour construction de pavages en pierre à la "Sicily Asphaltum Paving Co.";

(8) Pour adjuger le contrat pour blocs de pierre à la "Sicily Asphaltum Paving Co.";

Ledit rapport de la Commission des Finances étant lu,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

Lesdits rapports de la Commission de la Voirie étant lus,

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL,

Propose: Que lesdits rapports de la Commission de la Voirie, tels qu'amendés par la Commission des Finances qui vient d'être adopté, soient adoptés par le Conseil.

M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, propose en

Amendement: Que ladite proposition soit amendée en y ajoutant les mots suivants: "à condition, cependant, que toutes les soumissions reçues pour la fourniture de blocs de granit soient acceptées par la Commission de la voirie," et que, ainsi amendée, ladite proposition soit adoptée.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence (MM. les échevins Giroux et Mercier dissidents).

40.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération les rapports:

(1) Des Commissions des Finances et de la Voirie demandant un crédit de \$10,100 pour paver l'intersection des rues du Parc LaFontaine et Rachel;

(2) Des Commissions des Finances et de la Voirie demandant un crédit de \$6,400 pour parachever le pavage de la rue St-André;

(3) Des Commissions des Finances et de la Voirie demandant un crédit de \$400 pour parachever le pavage de la rue Guy;

(4) Des Commissions des Finances et de la Voirie demandant un crédit de \$17,600 pour achever la réfection du pavage de la rue Wellington,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (MM. les échevins Giroux et Mercier dissidents).

41.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération les rapports des Commissions des Finances et de la Voirie demandant un crédit de \$26,500 pour achever la réfection du pavage de la rue Ontario,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (MM. Giroux et Mercier dissidents).

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

Propose: Que le Conseil ajourne maintenant.

La proposition est négative sur partage des voix.

M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin DAGE-NAIS,

Propose: Que le Conseil s'ajourne maintenant jusqu'à trois heures p.m., jeudi, le 7 du courant, afin de continuer le présent ordre du jour.

Ladite proposition étant mise aux voix, elle est affirmative sur division des voix, et il est

Résolu: En conséquence.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

Greffier-adjoint de la Ville.

(5) Finance and Road Committees, to award contract for blockstone to Laurentian Granite Co.;

(4) Finance and Road Committees, to award contract for red granite to J. Cyr & Frère;

(5) Finance and Road Committees, to award contract for asphalt blocks to L. Gravel;

(6) Finance and Road Committees, to award contract for stonework to F. D. Lawrence;

(7) Finance and Road Committees, to award contract for laying blockstone pavements to Sicily Asphaltum Paving Co.;

(8) Finance and Road Committees, to award contract for blockstone to Sicily Asphaltum Paving Co.;

Said report of the Finance Committee being read,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That the same be adopted.

Said reports of the Road Committee being read,

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. O'CONNELL

"That said reports of the Road Committee, as amended by the report of the Finance Committee, just adopted, be adopted by Council."

Moved in amendment by Ald. COUTURE, seconded by Ald. LAMOUREUX,

"That said motion be amended by adding thereto the following words: "Conditionally, however, that all the tenders received for granite blocks be accepted by the Road Committee," and that, so amended, said motion be adopted.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly. (Ald. Giroux and Mercier dissenting).

40.—The order of the day being read to consider reports from:

(1) Finance and Road Committees, for an appropriation of \$10,100 to pave intersection of La Fontaine Park, and Rachel street;

(2) Finance and Road Committees, for an appropriation of \$6,400 to complete pavement of St. André street;

(3) Finance and Road Committee, for an appropriation of \$400 to complete pavement of Guy street;

(4) Finance and Road Committees, for an appropriation of \$17,600 to complete resurfacing of Wellington street;

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Giroux and Mercier dissenting).

41.—The order of the day being read to consider reports from the Finance and Road Committees for an appropriation of \$26,500 to complete resurfacing of Ontario street,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Giroux and Mercier dissenting).

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

"That the Council do now adjourn."

Lost on division.

Moved by Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. DAGE-NAIS,

"That the Council do now adjourn until three o'clock p.m. on Thursday, the 7th inst., to continue the present order of the day.

Said motion being put, it was carried, on division, and

Resolved: Accordingly.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.